

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 3. Juni 2024

AnsprechBar auf dem Zellhäuser Wochenmarkt

Austausch mit Bürgerinnen und Bürger / Weitere Termine in Planung

Die SPD Mainhausen war mit ihrem Format "AnsprechBar" am 24. Mai auf dem Zellhäuser Wochenmarkt präsent, um Kritik, Wünsche und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger vor Ort aufzunehmen. „Die Resonanz war positiv. Einige Mainhäuserinnen und Mainhäuser nutzten die Gelegenheit, um ihre Gedanken an uns heran zu tragen. Auch Bereitschaft zu einem möglichen Engagement wurde uns signalisiert“, so Christiane Brzoska und Andreas Horn, welche die Veranstaltung mitorganisiert haben. „Wir freuen uns sehr über das Interesse und die konstruktiven Gespräche, die wir führen konnten. Es ist uns ein wichtiges Anliegen, die Bedürfnisse und Wünsche unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger aufzunehmen und in unsere politische Arbeit einfließen zu lassen.“



Aufgrund des erfolgreichen Auftakts sind weitere Termine für die „AnsprechBar“ fest geplant. „Wir möchten den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern kontinuierlich fortsetzen und sie aktiv in die Gestaltung unserer Gemeinde einbeziehen. Eine erfolgreiche Kommunalpolitik ist nur möglich, wenn möglichst alle Mainhäuserinnen und Mainhäuser in wichtigen Fragen gehört und eingebunden werden.“, ergänzt SPD-Fraktionsgeschäftsführer Marco Schreiner. Weitere Termine werden rechtzeitig auf allen Kanälen der SPD Mainhausen bekannt gegeben.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen